

EL HOMBRE NO PUEDE VOLAR

Desde Leonardo Da Vinci, volar se ha convertido en un sueño para el ser humano.

El hombre puede hacer casi todo lo que se proponga, y el mundo ha evolucionado gracias a esto.

Pero el hombre no puede volar.

Y esto es lo que ha ocurrido en España durante este fin de semana. Cientos de personas atrapadas en los aeropuertos por todo el país. Todo el mundo sufriendo la broma de los controladores aéreos.

Españoles por el mundo.

Pobre gente. Es normal, por otro lado, por el miserable puñado de euros que ganan.

Todos los españoles deberíamos haber sido más solidarios con ellos. Yo, desde aquí, propongo que cada uno pague un euro al mes para ellos. Podríamos abrir una cuenta bancaria en Kajasur, para que cada uno colabore.

Se pueden repartir huchas en cada tienda en Cabra, para reunir más dinero. Apadrina un controlador.

Y el Gobierno, como puede permitir este chantaje?

Y el Hombre de la Ceja? El súper héroe anteriormente conocido como Sosoman. Un éxito más para el y su equipo.

Y que será lo próximo?

Que injusticias y atrocidades nos quedan por sufrir?

"Panem et circenses" no da para más. La gente no puede soportar más entretenimiento.

Más pan y menos espectáculo.